



## Un acierto, extinción de Notimex, con respeto a los derechos de sus trabajadores: Ignacio Mier

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, señaló que extinguir la Agencia de Noticias del Estado Mexicano (Notimex) es un acierto, siempre que se respeten los derechos de las y los trabajadores. En conferencia de prensa, explicó que con la incorporación de los medios digitales y diversos canales por los que se puede socializar información, “se considera que ya no es necesario aquel viejo régimen que centralizaba la comunicación”.

<https://hoyxalapa.com/2023/11/29/un-acierto-extincion-de-notimex-con-respeto-a-los-derechos-de-sus-trabajadores-ignacio-mier/>